

Endlich war es so weit! Früh am Morgen hatten Kim und Teddy Eddy das letzte Türchen im Adventkalender geöffnet. Jetzt standen sie mit Mama Johanna glücklich vor dem geschmückten Christbaum. Glänzende Christbaumkugeln, kleine Engelsfiguren und bunte Schaukelpferdchen – alles hatten sie liebevoll auf den duftenden Tannenzweigen verteilt. Leise Weihnachtsmusik war zu hören, als Kim vor Aufregung hopsend die Lichterkette anknipsen durfte.



„Oh, Mama, unser Christbaum ist wunderschön! Das Christkind freut sich bestimmt, dass wir ihm die viele Arbeit mit dem Schmücken abgenommen haben.“ Kims Augen strahlten.